

[News](#)

## **News: Herzi fuhr noch einmal seine Wappen in ihren Heimathafen**

Beigetragen von S.Erdmann am 05. Apr 2019 - 11:53 Uhr

Das Juister Ausflugsschiff „Wappen von Juist“ ist am Donnerstag wieder aus dem Winterlager in Westerende-Kirchloog (Gemeinde Ihlow im LK Aurich) nach Juist zurück gekommen. Das Schiff gehört nun der AG Reederei Norden-Frisia, wo es unter der Flagge der für Ausflugsfahrten zuständigen Tochtergesellschaft Cassen-Tours fahren soll.

Als das Schiff wieder für die Saison klar gemacht wurde, war der langjährige Eigner und Kapitän Gerhard „Herzi“ Eilers noch mit dabei, er fuhr es dann auch noch einmal nach Juist. Wie JNN bereits berichtete, hat Eilers aus Altersgründen - immerhin wird er in diesem Sommer 76 Jahre alt - seinen Betrieb aufgegeben, und die Frisia, die bereits seit vielen Jahren erfolgreich Ausflugsfahrten von Norddeich, Norderney und Greetsiel unternimmt, wird zukünftig auch die Fahrten ab Juist durchführen.

Hier wurde Herzi, wie er auf der Insel nur genannt wird, von der Familie, Freunden und Frisia-Vertretern begrüßt, denn nach der Ankunft auf Juist gab er nach 44 Jahren endgültig das Kommando von seiner Wappen ab und ging von Bord. In diesem Sommer wird Kapitän Lutz Schünzel, der schon seit vielen Jahren als Steuermann an Bord war, als Schiffsführer fahren. Unterstützt wird er von Steuermann Ingo Peters.

Mit zwei Fahrten zu den Seehundsbänken und zum Schaufischen wird am Montag, den 08. April, die diesjährige Saison eröffnet. In den nächsten Tagen müssen noch einige Restarbeiten fertig gestellt werden, so muss unter anderem der Mast wieder aufgesetzt werden. Dieser bleibt jeden Winter auf Juist, weil die „Wappen“ damit nicht unter den Brücken des Ems-Jade-Kanals zwischen Emden und Westerende durch kommt. Für die Überführungsfahrten wird jeweils ein kleiner klappbarer Mast aufgesetzt.

Fahrkarten gibt es zukünftig auch weiterhin im Reisebüro Kiesendahl in der Strandstraße, ebenso jetzt auch im Hafengebäude. Wenn Fahrten außerhalb der regulären Öffnungszeiten mit der „Wappen“ anstehen, wird der Schalter dort zukünftig ab eine halbe Stunde vor Abfahrt geöffnet, dafür wird es das Fahrkartenhäuschen direkt am Schiff nicht mehr geben.

JNN-FOTOS (7): STEFAN PETERS

### **Article pictures**













